

## Monitoreo de medios

### Viernes, 17 de abril de 2020

#### El Comercio Web, sección A

##### [LOS MUNICIPIOS Y PREFECTURAS HAN SUMADO](#)

Realmente, ha sido importante que muchos alcaldes y prefectos no hayan dejado solos a sus poblaciones en esta grave crisis sanitaria. Más que involucrarse se han convertido en articuladores de varias acciones necesarias para impedir que el virus contagie a su gente y para empujar al sector productivo, sobre todo de los pequeños y medianos agricultores; que siga activo y que los campesinos puedan vender sus productos.

#### Pichincha Universal. noticias

##### [EL MANEJO MÁS INADECUADO DE LA PANDEMIA EN LA REGIÓN ES DEL GOBIERNO ECUATORIANO, ASEGURA PREFECTO DEL CARCHI](#)

Para el Prefecto de Carchi, Guillermo Herrera, el manejo más inadecuado de la región, ante la crisis sanitaria por el coronavirus ha sido del Gobierno ecuatoriano, si comparamos el número de contagiados o fallecidos por cada millón de habitantes. A nivel interno, indica Herrera, que las acciones se las está ejecutando con los GAD's en todos sus niveles. En el Carchi han coordinado con los seis alcaldes y 26 presidentes parroquiales.

#### Heraldo Ambato, sección A

##### [PLATAFORMA DIGITAL HA DADO RESULTADOS](#)

El tercer embarque de productos agrícolas de Tungurahua salió a Guayaquil, el lunes 13 de abril. La comercialización se concreta mediante la plataforma digital que tiene el aval del Gobierno Provincial.

#### El Norte Ibarra, sección A

##### ["CANASTA ROJA" BUSCA DAR APOYO ANTE VIOLENCIA](#)

La Prefectura de la provincia de Pichincha, lanzó la campaña "canasta roja", una iniciativa que busca socorrer a mujeres en situación vulnerables, al permanecer en sus hogares con sus agresores durante la cuarentena. Así lo precisó la prefecta de Pichincha, Paola Pabón.

#### El Telégrafo, sección A

##### [CONTRA EL COVID: UN VEHÍCULO DE LUJO POR XAVIER VILLACIS](#)

En un blog Médiun publiqué la semana pasada una investigación periodística sobre 'Los gastos "prioritarios" de la Prefectura de Los Ríos en la emergencia del coronavirus'. En ella se revelan gastos totalmente ajenos a la emergencia del covid por autorización de quien preside este gobierno provincial, Jonny Terán Salcedo (PSC). Entre las compras y contrataciones resalta un carro blindado, de máximo confort, a un costo que bordea los \$ 128 mil, para su exclusiva movilización.

#### Expreso, sección A

##### [LA CONFIANZA EN EL GOBIERNO ESTÁ A PRUEBA](#)

Las reformas económicas levantan voces de rechazo El llamado es a dejar la "politiquería". Un elemento que cuesta mucho edificar y fácilmente se va. El Gobierno Nacional se caracteriza por los grandes anuncios que le cuesta llevar a la práctica. Por ejemplo, la poco productiva efectividad de aterrizar la política de austeridad anunciada desde 2017. La

decisión de eliminar los subsidios al combustible de octubre pasado y que tuvo que dar marcha atrás por las protestas indígenas y del sector transportista.

### **El Comercio, sección A**

#### [EL AGRICULTOR AFIANZA SUS VENTAS EN LAS REDES SOCIALES](#)

Los campesinos de Azuay y de Tungurahua promocionan canastas a través de Internet. Las redes sociales, especialmente Facebook y Whatsapp, son las principales herramientas para que las familias puedan comprar desde su hogar legumbres, hortalizas, frutas, carne, pollo, huevos, queso, yogur, arroz, azúcar, carne, papas, entre otros productos.

### **El Telégrafo, sección B**

#### [EMPRESARIOS Y TRABAJADORES BUSCAN ALTERNATIVAS PARA REACTIVAR EMPLEOS](#)

La suspensión de jornada laboral sin pago no constará en la reforma laboral porque atenta contra los derechos. Los empresarios proponen cambios laborales para generar nuevas plazas. Trabajadores rechazan despidos masivos. El Ministerio de Trabajo descartó la suspensión de la jornada laboral durante tres meses sin pago de sueldo ni aportes a la seguridad social, dentro de las reformas laborales que prepara el Ejecutivo para enfrentar la emergencia sanitaria.

### **Prensa Latina, sección A**

#### [EN MEDIO DE UNA NUEVA LUCHA ECUADOR RECUERDA TERREMOTO DE MANABÍ](#)

16 de abril de 2020, 21:1 Quito, 16 abr (Prensa Latina) En medio de una nueva lucha por la vida contra la Covid-19, Ecuador recordó hoy el cuarto aniversario del terremoto de Manabí, el peor de su tipo en más de siete décadas en este país sudamericano. El movimiento telúrico, de magnitud 7,8, tuvo epicentro en el cantón Pedernales, provincia costera de Manabí. Con más de cuatro mil 500 réplicas, el fuerte sismo dejó un saldo de 671 muertos, una cifra superior a los siete mil heridos y otra similar de damnificados, mientras que los perjuicios materiales fueron estimados en más de tres mil 300 millones de dólares

### **DIRCOM CONGOPE**